

Problemas y falta de autonomía en el colegio Loyola

En la Institución Educativa Colegio Loyola para la ciencia y la innovación se han presentado varios problemas que han afectado de alguna manera la convivencia en la misma como. Entre ellos cabe destacar:

Los robos continuados que últimamente han sembrado la



desconfianza entre los estudiantes, sobre todo de celulares; pues han sido varias

las denuncias que sobre este hecho se han dado.

Los profesores han estado alertas sobre este hecho y aunque la profesora Paola ha estado investigando, no ha logrado encontrar pistas certeras sobre el ladrón o ladrones aunque dejó una advertencia sobre si se volvía a presentar la desaparición de otra pertenencia se involucrará directamente a la policía hasta encontrar el responsable de

estos actos de vandalismo, así mismo, se les advirtió a los estudiantes que tuvieran cuidado con sus pertenencias y que de sus aparatos electrónicos se tendrían que hacer cargo ellos mismos, pues en las pérdidas tiene mucho que ver el descuido de los alumnos.

Otro de los problemas que se está presentando dentro de las aulas, es la falta de respeto de algunos alumnos hacia los docentes y hacia el desarrollo de las clases; esta situación se está volviendo muy preocupante porque a veces no solo sabotean la clase o al profesor sino que ocasionan actos vandálicos contra los objetos de la

institución como es el daño a los cables del video Beam, así



lo afirma el profesor Hernán.

Otro caso muy preocupante, es el manejo que los estudiantes dan al refrigerio que generosamente la Secretaría de Medellín da a los estudiantes de las instituciones públicas.



En la institución muchos alumnos no lo aprovechan y lo botan por la mitad, o a veces reclaman más de uno dependiendo de su agrado, dejando a otros sin el refrigerio; en otras ocasiones simplemente no lo reclaman dejando gran cantidad de estos en la canasta, por ese motivo la profesora Nora le toco imponer algunas reglas entre las que está que cada estudiante debe ir por su refrigerio y firmar una constante de que lo recibió para evitar tantos inconvenientes y desordenes.

En cada uno de estos hechos se puede evidenciar la falta de autonomía de algunos alumnos

de la Institución Educativa Colegio Loyola para la Ciencia y la Innovación y aunque se están promoviendo soluciones desde los docentes y paradójicamente son aceptadas por todos en su momento, los problemas se siguen presentado a todo nivel aunque unas veces menos evidentes que otras.

*Reportero
Nicolás Acosta*

